



1 年生で行った SGH オリエンテーションの報告です。

## ◇ SGHオリエンテーション（4月16日）の様子

今年度 SGH 活動の 1 年間の流れを説明し、これまで先輩方が取り組んできたテーマを紹介しました。ここで紹介したフェアトレード、関米粉クラブ、LGBT などは、今後も関高校が継続的に取り組んでいこうとしている課題です。今年度 1 年生の研究テーマは「SDGs とまちづくり」です。国連が国際社会共通の目標として掲げる 17 のテーマに対して、自分たちは何ができるのかを考えながら、具体的な提案ができるよう研究に取り組んでいきます。



### 生徒の感想

- ◇貧困や飢餓、健康、質の高い教育やジェンダーなど、世界のどこかで苦しんでいる人がいると知っているのに、自分には何もすることができないという風に思うことがたくさんあったけど、世界に向けて関高校が発信していることがあり、世界の問題に向き合うことができることにうれしく思います。
- ◇私は特に LGBT の取り組みに興味があります。マイノリティの人もそれ以外の人も同じように理解し合って生きていくためには何が必要なのかということを考えていきたいです。
- ◇関市の刃物が世界に通用するものということを初めて知って、もっと「刃物の町 関市」ということが伝わるような活動をしていくべきだと思いました。課題解決型研究と聞いて少し難しそうに感じたけれど、先輩方の活動内容を見て楽しそうだったので、積極的に参加していきたいと思いました。
- ◇国際的な視野を持ち研究、交流することはなかなか大がかりで自分の考えたアイデア通りにはできないかもしれないと思いました。でも、SDGs とまちづくりという世界的なことを身近に考えることが楽しみになりました。
- ◇SGH の活動内容が今日までよくわかっていなかったけれど、今日のオリエンテーションを通して、国際的な視野を持って今度の社会を改変していく人を育てることが目的だということがわかってよかったです。

